

# Infodienst Gentechnik

## Kritische Nachrichten zur Gentechnik in der Landwirtschaft



Irische Bauern wollen keine Gentech-Kartoffeln

Till Backhaus gegen Amflora-Anbau

Veröffentlicht am: 19.04.2010

Mecklenburg-Vorpommerns Landwirtschaftsminister Till Backhaus ist unzufrieden über die Anbau-Pläne für die Amflora-Kartoffel. In einem Schreiben an Bundeslandwirtschaftsministerin Ilse Aigner beklagt er sich über fehlende pflanzenartspezifische Vorgaben für die Gentechnik-Kartoffel Amflora. Einem unabhängigen Rechtsgutachten zufolge ist die Zulassung der Amflora nach EU-Richtlinien nicht rechtmäßig. Denn die Amflora wurde nicht ausreichend auf Umweltverträglichkeit geprüft und enthält ein Antibiotika-Resistenzgen. Die Zulassung von Gentechnik-Pflanzen mit Antibiotika-Resistenzgenen soll laut EU-Richtlinie schon seit Jahren eingestellt werden.

Links zu diesem Artikel

- [topagrar: Entweder klare Anbauregeln oder ein Verbot](#)
- [Infodienst: Hintergrund Gentechnik-Kartoffel](#)